

## **Tour de Hohenlohe:Die Schönheit der Region auf zwei Rädern erleben**

Am 7. September werden wieder zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer zur Tour de Hohenlohe erwartet. Start und Ziel ist in Gaildorf.

Radler fahren um den Starkholzbacher See bei Schwäbisch Hall: Die diesjährige Tour de Hohenlohe startet und endet in Gaildorf. Für Radbegeisterte aus dem Landkreis und der gesamten Region ist sie ein Pflichttermin: die Tour de Hohenlohe. In diesem Jahr findet sie am Samstag, 7. September, rund um Gaildorf statt. „Zusammen mit der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken ist es dem Hohenlohe + Schwäbisch Hall Tourismus wieder gelungen, ein interessantes Event auf die Beine zu stellen“, versprechen die Organisatoren im Vorfeld.

Gesamter Artikel auf <https://www.swp.de/lokales/schwaebisch-hall/freizeit-die-schoenheit-hohenlohes-auf-zwei-raedern-erleben-77486770.html>